

**ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！**

**自転車に注意！ 飛び出しに注意！**

**「ただいま」を・・・会社も家族も待っています**

**事故ゼロは、私達の誇りです**

**安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない、前を見る**

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

**《一時停止線の手前で、動きながらの確認は、厳禁》**

**一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」**

**「確認はその後」2段停止**

**～駐車場、モータープールから出る時も同じです～**

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保

**見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業**

**軽トラの前に、座って休んでいた夫に気づかず  
妻が軽トラックを発進**

**軽トラックにはねられ、夫が救急搬送**

**夫と妻は2人でスイカ畑の後片付けをしていたということです**

**◇車を発進させるときは、『前後左右』の安全確認◇**

2022/8/22(月) 18:21

22日午後3時すぎ、山形県の農道でトラックの前に座り休んでいた72歳の男性が動き出したトラックにはねられました。トラックを運転していた69歳の妻が前にいる夫に気づかず発進した可能性もあるとみて警察で調べを進めています。夫は右手の甲の皮膚がえぐれるなどの重傷です。夫と妻は2人でスイカ畑の後片付けをしていたということで、妻が車の前に座っていた夫に気づかず発進した可能性もあるとみて調べを進めています。

**右折のユニック車と直進バイクが衝突  
バイクの18歳男性が死亡**

**◇バイク発見時は・・・距離が、思ったよりも・・・「近いかも」と考える◇**

**◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか？◇**

2022/8/22(月) 17:13

22日午前11時まえ、宮崎県の県道で男性(18)がバイクを運転していたところ、右折してきたユニック車と衝突しました。この事故でバイクの男性は頭を強く打ち、およそ3時間後に死亡が確認されました。警察によりまずと、ユニック車を運転していた男性は「右折の際、一時停止はしていた」と話しているということです。

**基準値6倍のアルコール検出  
軽ワゴン車の男、酒気帯び運転容疑で逮捕**  
**午後5時 国道、信号待ち車に軽ワゴン車追突**  
**軽ワゴン車に同乗していた男性も、酒気帯び同乗の疑いで調査**  
**飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？**

2022/8/22(月) 13:52

21日午後5時半ごろ、愛媛県の国道で、軽ワゴン車が、信号待ちをしていた軽トラックに追突しました。軽ワゴン車の運転手の呼気から、基準値の6倍のアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の疑いで、40代の男を現行犯逮捕しました。警察は、男の酔いがさめるのを待って、詳しい状況を調べるとしています。また、軽ワゴン車に同乗していた男性についても、酒気帯び運転同乗の疑いで調べる方針です。この事故で、軽トラックの助手席に乗っていた女性が、首に痛みを訴えているということです。